

Ist Ihr Gefäß schon voll

von Br. Thomas Gebhardt

2.Könige 4:3-4

Er sprach: Geh hin und erbitte dir draußen Gefäße von allen deinen Nachbarinnen, leere Gefäße, und nimm nicht wenige; und geh hinein und schließe die Tür hinter dir und deinen Söhnen zu und gieße Öl in alle diese Gefäße; und was voll ist, trage weg!

Hier finden wir ein wunderbares Bild, was uns zeigt, wie Gott uns gebrauchen und segnen kann. Da finden wir eine Frau, die in großer Not war. Sie hatte ihren Versorger und Beschützer verloren. Dieser Mann war ein sehr frommer Mann. Er diente sowohl Elisa wie auch Gott treu, aber nun war er nicht mehr da. Nun kam der Gläubiger und wollte die Söhne der Frau als Sklaven holen.

Es ist mir unmöglich hier auf alles einzugehen. Lassen Sie mich Ihnen nur ein paar Dinge zeigen. Punkt eins: "Erbitte dir leere Gefäße von deinen Nachbarinnen". Warum ging es dieser Familie so erbärmlich? Obwohl sie fromm und gottesfürchtig waren, hatten sie einen Aspekt vernachlässigt. Sie hatten zwar Not, aber in dieser Not einen vollen Krug mit Öl. Die Gefäße der Nachbarn waren aber nicht gefüllt mit Öl, was ein Bild für den Heiligen Geist ist. Erinnert Sie das an die fünf törichten Jungfrauen im Gleichnis von JESUS? Elisa, der geisterfüllte Mann Gottes, sagt der Frau, "Erbitte dir diese leeren Gefäße."

Das sollten Sie wissen, die Gefäße sollten erbeten werden. Niemand sollte gezwungen werden. Ich möchte Sie auch bitten, regelmäßig Gottesdienste, Bibelstunden und Gebetsstunden zu besuchen, um erfüllt zu werden mit dem Heiligen Geist. Ich kann Sie und will Sie nicht zwingen, aber wenn Sie es tun, werden Sie erfüllt werden. Und noch etwas für all jene, die erfüllt werden wollen und sollen, da muss die Tür zu sein. Sie müssen unter sich sein. Die, die erfüllt werden sollen, und jene, die die gebotene Arbeit tun, müssen separat abgesondert sein. Das ist in unserer umtriebigen Welt nicht immer einfach und manchmal denken wir, dass dies unmöglich ist, aber hier sehen wir ein Beispiel.

Ich möchte also festhalten, für jene, die mir da geistlich folgen können. Da war die Frau, die erbittet LEERE, das ist wichtig, Gefäße, nimmt Sie mit in ihr Haus, schließt die Tür und füllt Sie, aus dem vollen Krug Öl, den Sie hat, voll.

Ach, wenn es doch unsere Kirchen auch fertigbringen würden, mal ihre Türen zu schließen, um all die leeren Gefäße mit Öl zu füllen. In diesem verschlossenen Haus, wo all die freiwilligen weilten, die leer waren, war es keine große Überraschung, dass das, was Elisa gesagt hatte, eintraf. Für die im Obergemach wartenden leeren Nachfolger JESU war es auch keine Überraschung, dass eintraf, was JESUS gesagt hatte, und alle erfüllt wurden mit dem Heiligen Geist. Nun frage ich Sie, ist Ihr Gefäß schon voll Heiligen Geistes?

JESUS, der Geber aller guten Gaben, segne Sie! Ihr Thomas Gebhardt